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７月上旬の台風１１号による臨時休校の補充措置として１日前

倒しし、本年度２学期始業式は８月２７日（木）に実施しました。 

 ６日の登校日以来、大きな事件、事故もなく生 

徒はほぼ全員が元気に体育館に集合。校歌斉唱に 

続く永石校長からの式辞では、3年生には、自分 

の可能性を信じて進路決定に挑んでほしいこと、 

様々な学校行事に苦労しながら取り組むことで

達成感が得られること、また日頃の営みが学校の特色となり、さ

らにその特色が学校の伝統に変わってゆくということなどが述  

べられました。 

         JR きのくに線不通による代替バスの運行ス

ケジュール上、始業時間を8:50 にスライドし

午前中を短縮校時とするなど、環境的な不安定

感は否めませんでしたが、節目としての始業式

を通して改めて気を引き締め直した全校生徒 

が、実り豊かな秋の充実期へ向けしっかりと学校生活 

をリスタートさせました。 

 

９月１５日（火）午後、５名の評議員の参

加をいただき、本年度第 1 回学校評議員会を

開催しました。 

協議に先立つ公開授業では、足早にではあ

りましたが、5 時間目に展開中の全クラスの授

業を参観、生徒達の日々の授業への取り組み

の様子の一環を見ていただきました。 

その後は応接室に場所を移し、学校側から

はおもに進路指導面と生活指導面から新翔高

校の現状や課題を報告。 

評議員の方々からは「生徒達がたいへん落

ち着いて授業を受けられている」といった評

価をいただく一方、「地域との結びつきを強

めるためにも、ボランティア 

活動等もふくめた意欲的な活 

動を」といった今後の課題な 

ど、生徒のあり方や学校運営 

等について貴重なご意見を様 

々な角度からいただきました。 

地域に開かれた新翔高校で在り続ける

よう、いただいた貴重なアドバイスを今

後に活かしていきたいと思います。参加

いただいた評議員の皆様方、お忙しい中

ありがとうございました。 

なお第2 回評議員会は来年2 月に実施

を予定しています。 

 

脇本特活部長(左)からは、国体に出場する1年赤田さんの
紹介、西村生指部長(右)からは、「序盤･中盤・終盤」と
いうスポーツの試合展開パターンを引き合いに「2学期の
大切さ」が述べられました。 

ちなみに本校は、３年生への就職・進学指導をより充実させ
るべく、近隣公立校よりも夏休みを1週間遅く設定していま
す。本年度の夏休みは7月２５日～８月２６日まででした） 

 
 

新翔高校学校評議員（敬称略） 

伊藤 算志［新任］ イトー株式会社     

勢古 啓子［新任］ ラブリーハウスサチ    

中平  潤 ［新任］ 新宮信用金庫佐野支店   

西 哉素史     香梅堂          

濱口  太史     紀南ビジネスマシン   

前田 道春      佐野区役員 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2年生 

総合的な学習の時間 

「キャリアアップ」 

インターン

シップ 

オープン 

キャンパス 

ボランティ

アスクール 

防災・  

救命講座 

自然探訪

スクール 

職場見学 

本館玄関（事務室前）に今月展示されている美術部のみなさんの力作を紹介しま

す。あくまでも紙面上の仮の紹介ですので、ぜひ直接にリアル画をご鑑賞下さい。 

22 名参加。1 年生でのインターンシップ（全員参加）を受け

継ぐ形でさらに勤労観や職業観を高めるために設定しまし 

た。夏休みを利用して3 日間しっかりとそれぞれの受け入 

れ先で実習を積みました。 

【主な受け入れ先】新宮市役所／みくまの農業協同 

組合／レモンの部屋／南海堂／ローソン／杵 

屋／モンイマージュ／白梅保育園／boy 

 ext／ヴォルベックス／森林組合松 

本林業       山林部／他 
 

73 名参加。上級学校に足を運び、教育環境、施設設

備、カリキュラム、教育内容等に直接触れることで、

単に「情報」を得るだけでなく、進学意識と学習意欲  

の一層の向上につながるものとして設定しました。

【主な訪問先】大阪商業大学／大阪芸術大学／和 

歌山信愛女子短期大学／帝塚山大学／日本体育

大学／電波学園／白浜はまゆう病院（画像）／大 

原学園／近畿コンピュータ学園専門学校／他 

   11 名参加。職業間・勤労観だけでなく、人とし

てのあり方、生き方を見つめなおし、進路決定

に役立てていくという趣旨で設定されたボラン 

ティアコース。ボランティアスクールでは74名 

の中高生に交じって 3 日間の活動とまとめ発表を行

いました。保育園、高齢者福祉施設、支援学校等それぞ

れの場所で、小さな子ども達、高齢者の方々、ハンディ  

キャップのある方々な 

ど様々な「人」との関 

わりを通して「人が支 

えあうこと」の大切さ  

              を改めてしっかりと学 

んできました。 

【主な受け入れ先】 

三輪崎保育園／みくま 

の支援学校／黒潮園／ 

温泉ハウスくまの／他 

18 名参加。 

本校キャリア実習室に 

て「防災講話～災害に備 

える」、「救急救命講習」 

（画像）、昼食をはさんで「搬 

送法・応急手当」の3講座を実施。 

新宮市防災対策課、新宮市消防本部か 

らそれぞれ講師をお招きし、スライドや実 

演を通してわかりやすく防災、救命について 

講義をいただきました。 

 

 

 

 

5 名参加。 

地元熊野の豊かな自然に親しみつつ、その営みを学び、

郷土を愛する精神を養うことを目的として、「熊野学講

座」自然探訪スクール（熊野学研究委員会自然部会、 

新宮市教育委員会、財団法人熊野体験研修協会主 

催）へ参加しました。参加したのは本年度全9 

回実施される第32回「自然探訪スクール」 

のうち、8月2日の第4回「潮岬の磯の 

生き物」講座。天候にも恵まれ、串本 

の海の自然を満喫しながら、その恵 

みとも言える磯の生物たちをしっ 

かり観察、充実しフィールド 

ワークデーとなりました。 

 

 

 

 

24 名 

参加。 

三重県鈴 

鹿市にある 

本田技研工業株式会社さんを一日訪問させていただきま

した。日本が世界に誇る自動車メーカーの一つである本田

技研さんを、工場見学を中心にしっかりと職場体験。その

製造過程を通して最先端の自動車テクノロジーを 

目の当たりにしつつ、環境への取組等も含め、 

「HONDAの世界基準」を十二分に体感するこ 

とができました。 

2 年生が「総合的な学習の時間」で夏休みをかけて取り組んだ「キ

ャリアアップ」の単元学習が9月14 日の学年発表会をもって修了

しました。６つのコースに分かれて全員で取り組んだその学習内容

全体について、改めて振り返ります。 

3 年 清水 あやさん 

３年 森 葉子さん ２年 清原くるみさん 

3 年 畑中 悠里さん 

3 年 中村 利来君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ●自身のラグビー歴、始めたきっかけ、ポジション等を教えて下さい。 

            「高校からラグビーを始め、現在に至る。はじめたきかっけは、ただ単純に

興味本位です。小・中学にはなく、あまりやったことのないスポーツだった 

ので始めました。ポジションはフォワード全般。大学ではプロップでした」 

●ラグビーの魅力、楽しさとは？ 

「足の遅い者、速い者、体の大きい、小さいなど関係ありません。様々なポジ 

ションがあり、それぞれの役割があります。したがって誰もが輝けるスポーツ。

それがラグビーの魅力だと思います」 

●ラグビー部指導のモットーは？ 

「今年は自分たちで考えること、またそれを行動に移す、いわゆる『自主性』をつけ 

るための指導を行っています。攻め方などを考えさせる、それを途中で辞めない、投 

げ出さないこと。一度必ず部員で実践することを心がけています。うまくいかないこと 

もあり不安や不満がたまることもあると思いますが、子供達にとってはそれもまたよい経 

験。技術だけでなく心も成長してもらいたいです」 

●国体に向けて意気込みをお願いします。 

「まだ国体の試合に出られるかどうかはわかりません。試合に出て活躍できるように一回一回の練習

や自主トレーニング、日々の生活を大事にしたいと思います」 

●ボーリング歴や始めたきっかけ、練習内容

などを教えて下さい。 

「小学校の時の夏休みの体験ボーリングが

きっかけでボーリングを始めました。最初は

週２回でしたが、それが４回になりました。

東宝ボールで週４回、レーンに向かって何回  

も何回もボールを投げて、自分のフ

ォームを確認し、よりストライクが出るよう

に練習しています」 

●ボーリング競技の魅力・楽しさとは？ 

「ストライクが続いてスコアが良くなる

と楽しいし、頑張れます」 

●国体に向けて意気込みをお願いします。 

「国体までもうちょっとなので、今まで練習

してきたことを１００％発揮できるように

頑張りたいと思うし、後悔しないように楽し

く頑張りたいと思います」 

 

９月２６日に開幕する、国民のスポーツの祭典、第７０回国民体

育大会（紀の国わかやま国体）に、本校からボウリング競技少年女

子の部で１年１組赤田稀歌（まれか）さん、ラグビーフットボール

成年男子の部で保健体育科の得津翔平先生が出場します。 

両選手とも、８月末に和歌山市のビッグホエールで行われた県選

手団壮行会で、和歌山県代表選手団の一員として県民の方々から大

きな激励を受けました。また赤田選手は開幕直前9 月17 日の新宮

市選手壮行会でも、田岡市長さんをはじめ関係の方々からも熱い

応援をいただきました。 

赤田選手は本校の部活動にはないボウリング競技に小学生の

頃から地元クラブチームで勤しみ、関西はもとより全国でも上位

を狙える力をつけてきました。また得津先生は毎日の保健体育の

授業や本校ラグビー部の指導を熱心にこなしつつも、県代表チー

ムの一員として自身をしっかりと鍛錬されてきました。４４年ぶ

りに地元開催となったわかやま国体でのこの二人の新翔アスリ

ートのベストパフォーマンスに大いに期待したいと思います。そ

れぞれの競技内容や大会への意気込みをまとめてもらいました。 

 

校長室で永石校長（左）より激励を受けた赤田さん。
右はクラス担任の岩倉先生。 

ボウリング競技 ラグビーフットボール 
紀の川ボウル (岩出市) 

9/27(日)～10/2(金) 

サンナンタンランド(串本町) 

10/２(金)～10/４(日) 

9/17新宮市選手壮行会 8/30和歌山県選手団壮行式 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１０日（木）６限、体育館にて後期生徒会役

員改選の立ち会い演説会と信任投票が行われ、新生

徒会長として2 年池尻泰基君が、          

副会長として2 年星山瑞希さん 

と2 年峯本杏里さんの二名がそ 

れぞれ就任することになりました。 

この日全校生徒が集合し行われた臨 

時生徒総会では、まず前期生徒会長 

の小西君、副会長岡部さん、安井さ 

んがひとりずつ前期の活動のまとめと 

して最後のスピーチをし次期役員さん 

へバトンタッチ。続いて新たに 

生徒会長に立候補していた 

2 年2 組池尻君が「学校行 

事を盛り上げ活性化するた 

めに規律やルールを普段か 

らしっかりと守ろう」、副会長候補の星山さんは「い

ごこちのよい楽しい学校に」、同じく副会長候補 2

年４組峯山さんは「今まで以上に明るく元気な学校

に」というそれぞれのスローガンをしっかりとスピ 

ーチに織り込んで全校生徒に訴えか 

けました。その後各ホーム 

ルーム教室で行われた信任 

投票の結果、全学年から大多数

の信任を得て、3 名がそれぞれ見

事に当選しました。 

学校行事が目白押しとなる後

期、生徒主体のさらに充実した学   

校生活が送れるようしっか 

りと生徒全体をリードし 

ていってもらいたいと思

います。 

 

日 曜 行　　事 備　考 日 曜 行　　事 備　考

1 木 夏・冬服両用期間（～31日まで） カ 16 金 第9回体育祭(雨天順延時は金の授業）

2 金 カ ラ 17 土 （体育祭予備日）

3 土 カ ラ 18 日

4 日 カ ラ 19 月 体育祭雨天順延時の振替休日

5 月 20 火

6 火 21 水

7 水 　　　 40分×6限、7限ブロック練習  ●図書館一般開放 22 木 6限文化祭クラス企画

8 木 　　　 40分×5限、5限服装頭髪点検(45分)､7限ブロック練習 23 金

9 金 　　 　40分×6限、7限ブロック練習 24 土 弓道新人大会会場

10 土 25 日 弓道新人大会会場

11 日 新宮秋祭り 26 月 5･6限2年総学進路別講演会

12 月 体育の日 27 火

13 火 40分×6限、7限ブロック練習 28 水 ●図書館一般開放日

14 水 40分×6限、7限ブロック練習 29 木 1年防災スクール（3～5限）＊3限6限入替

15 木 体育祭予行（午前：総合練習、午後：準備） 30 金

31 土

国 体

閉会式登
下
校
指
導

夏冬服両用期間（～31日）
６限体育祭ブロック集会

国体終了後はいよいよ体育祭へ向けての取り組みがスタートします。成功に向け

て、一人一人の力を結集して「チーム新翔」を盛り上げていきましょう。 

書道部と美術部がコラボして完

成させた紀の国わかやま国体歓迎

の幟（のぼり）が国体開幕を前に、

女子サッカー会場であるヤタガラ

スサッカー場の周辺に設置され、代

表チームのおもてなし準備が完了

しました。 

書道部顧問和田眞先生揮毛によ

る格調高い47都道府県名と美術部

制作によるカラフルな各地域を代

表する特産物が、美しくもあでやか

にハーモニーを醸しだし、試合会

場の歓迎ムードも一気に上昇。大

会開催中にぜひ 47 都道府県の歓

迎幟を直接体験してみて下さい。 

また早くから各クラスに協力を

お願いしていた千羽鶴も最終的に

三千羽以上が完成。開幕を前に新

宮市に改めて収めることができま

した。準備作業に関わってくれた

生徒のみなさん、本当にありがと

うございました。 


